

Bulan:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 0

SUBBAGIAN HUMAS



Tanggal:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak
Media Online	Radar Pekalongan

Wilayah: Kota Pekalongan

Bukti Nyata Pembangunan Infrastruktur, Wali Kota Resmikan 8 Gedung Kantor Pelayanan

<https://radarpekalongan.co.id/121379/bukti-nyata-pembangunan-infrastruktur-wali-kota-resmikan-8-gedung-kantor-pelayanan/>

KOTA – Meski di masa pandemi Covid-19, pemerintahan era HM Saelay Machfudz SE tetap memprioritaskan pembangunan infrastruktur untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Diantara bukti nyatanya dengan diresmikannya 8 kantor dan ruang publik di Halaman Kantor Dinas Perhubungan Kota Pekalongan, Jumat(20/11/2020).

Adapun 8 gedung kantor pelayanan pemerintahan yang baru saja diresmikan yaitu Gedung Dinas Perhubungan, Rumah Pemotongan Hewan (RPH) Kertoharjo, Kantor DPUPR, Gedung SDN Bandengan, Kantor Satpol PP, Kantor Kecamatan Pekalongan Utara, Gedung Puskesmas Krapyak, serta Kantor Dinas Lingkungan Hidup (DLH).

Dihadapan kepada OPD, Wali Kota sangat berharap dengan berdirinya gedung-gedung pemerintahan yang cukup representatif ini, maka akan berbanding lurus pula dengan kinerja para ASN di dalamnya untuk memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat.

“Gedung yang bagus dan semegah ini, hendaknya pula mampu menggerakkan berbagai potensi ekonomi, menggairahkan kehidupan sosial kemasyarakatan, hingga memberikan rasa nyaman dan tenteram masyarakat. Kesemuanya itu, akan tercipta manakala, semua aparaturnya yang bekerja didalamnya juga mempunyai komitmen yang sama untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat,” capnya.

Wali Kota senantiasa mengingatkan kepada seluruh ASN di lingkungan Pemkot Pekalongan untuk terus meningkatkan kinerja pelayanannya ke depan kepada masyarakat demi terwujudnya pelayanan prima kepada masyarakat sesuai dengan Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik dalam rangka mewujudkan sistem pemerintahan yang good governance sekaligus good government.

“Sejak awal pemerintahan, kami selalu menekankan Ojo Dumeh dengan tetap memperhatikan nilai-nilai kebersamaan, keadilan dan proporsional. Kami juga terus mengingatkan kepada seluruh ASN agar dalam melaksanakan tugas dan fungsinya pada masing-masing instansi untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat di semua lini dan mengikuti perkembangan IT agar tidak tertinggal,” tuturnya.

Selain Pemkot menyediakan kantor maupun fasilitas yang memadai, sambung Wali Kota, dirinya juga akan melakukan penataan untuk pengisian jabatan yang kosong, demi bisa memaksimalkan pelayanan kepada masyarakat. “Kami menyadari ada beberapa kelurahan yang jumlahnya ASN nya sedikit. Dalam waktu dekat, kami tambah biar maksimal memberikan pelayanan,” tandasnya.

Di tempat terpisah, Anggota DPRD Kota Pekalongan M Sufi Akbar mengapresiasi kinerja Pemkot dalam pembangunan infrastruktur. “Kami berharap kantor maupun ruang publik yang dibangun, untuk dijaga dan dimanfaatkan untuk pelayanan masyarakat,” pungkasnya. **(dur)**